
 
 

Ein Präsidialjahr, welches in die Geschichtsbücher 
eingeht 
 
Zum Abschluss meines Rückblickes möchte ich Euch noch an mein eindrücklichstes Erlebnis 
meiner Legislatur mitnehmen. 
 
Als Stadtratspräsident des Jahres 2021 durfte ich am 18.03.2021 zum ersten Mal meines 
Amtes walten und das Parlament durch die Sitzung führen. Da es sich bei meiner ersten 
Sitzung als Ratspräsidenten gleich um eine Sondersitzung zum Projekt AGGLOlac handelt, 
war gleich bei der ersten Sitzung der Fokus gross. Dass die Sitzung noch per Livestream 
verfolgt werden konnte, erhöhte den Druck auf einen reibungslosen Sitzungsablauf. 
 
Seit Jahren habe ich mich intensiv mit diesem Projekt auseinandergesetzt. Intensiv waren 
dann auch die Vorbereitungen zu dieser ersten Sitzung. Rückblickend möchte ich nichts 
missen und bin überglücklich und stolz, dass ich für Nidau und die Region Verantwortung 
übernehmen durfte, dies dank der Patt Situation von 15 zu 15 Stimmen im Nidauer Stadtrat. 
Gleich bei meinem ersten Geschäft und bei diesem überdimensionierten Jahrhundertprojekt 
den Stichentscheid fällen zu dürfen war schon eine gewisse Genugtuung. 
 
Die positiven Feedbacks aus der Bevölkerung waren überwältigend. Es hat sich ausbezahlt 
und die Anliegen der Bevölkerung und der ansässigen Institutionen auf diesem Perimeter 
werden endlich wahrgenommen. 
 
Verantwortung übernehmen heisst vorausschauend handeln. Deshalb möchte ich in Zukunft 
noch mehr Verantwortung übernehmen für unser schönes Städtchen und kandidiere als 
Gemeinderat. 
 
Markus Baumann 


